

LAURÉATS ESPOIRS DE L'ÉCONOMIE 2017

En Seine-Saint-Denis



CATÉGORIE « CRÉATEUR DE L'ANNÉE »

Florian GRAVIER

Flaneurz

1 centre commercial la tour 93120 la Courneuve - Tél. 01.48.36.42.68

www.Flaneurz.com

L'ACTIVITÉ

La start up Flaneurz a comme vocation de développer des produits ludiques, pratiques, esthétiques, répondant aux enjeux de la mobilité urbaine et du développement durable. Avec le système « On Wheelz », elle propose de transformer une chaussure de sport en patin à roulettes par un simple clips.

L'EQUIPE

Flaneurz est l'idée d'un passionné de roller quad, Florian GRAVIER, et d'un ingénieur en innovation, Arnaud DARUT-GIARD.

Ils sont ensuite rejoints par deux proches ; Walid NOUH prescripteur dans le monde du sport de glisse et David BRUN, contrôleur des impôts.

La formation entrepreneuriale « Créajeunes » de l'ADIE a permis à Florian GRAVIER de se lancer sereinement dans la création de la société en 2014.

LA CLIENTÈLE

La société démarché exclusivement les particuliers et travaille sur la mise en place de collaboration avec des marques de chaussures. Elle vise les personnes pratiquants le rollerskate partout dans le monde. Le modèle « On Wheelz » plaît tout autant aux sportifs qu'aux « modeuses et hipsters » ainsi que les personnes ayant des préoccupations environnementales à la recherche de mode de transport propre.

LES RESSOURCES HUMAINES

Les dirigeants Monsieur GRAVIER et Monsieur DARUT-GIARD se sont entourés d'un directeur artistique, d'un ingénieur et d'une chargée de communication. Flaneurz fait appel à des sous-traitants français pour les pièces constituant le système « On Wheelz » et à des fournisseurs américains et italiens pour la partie roulante. La transformation des chaussures et l'assemblage final se fait dans le « Skate Lab » (atelier) de Flaneurz à la Courneuve. A moyen terme, elle souhaite traiter uniquement avec des fournisseurs européens pour réduire son empreinte écologique.

LES PERSPECTIVES

La marque souhaite se développer à l'international en s'implantant dans les villes du monde. Elle s'est déjà faite connaître à l'étranger via la plateforme de crowdfunding « Kickstarter » et grâce à sa communication virale. Parallèlement Flaneurz travaille sur d'autres innovations. Des collaborations avec des grandes marques de chaussures sont également à l'étude.

L'INSERTION DANS LE DÉPARTEMENT

La société est implantée à la pépinière de la Courneuve depuis sa création en 2014. Elle fait appel à des sous-traitants et des fournisseurs de la Seine-Saint-Denis. Ses associés tiennent à créer un réseau en circuit-court afin de mettre en valeur les initiatives sociales. C'est ainsi que la production et l'assemblage des accessoires complémentaires proviennent d'ESAT du département et d'Ile de France. Elle sponsorise une association de sensibilisation au handicap et au déplacement à roulettes en ville.

EN SYNTHÈSE

Flaneurz est une start up innovante qui crée des produits dans le domaine du sport et de la mobilité urbaine. Le premier produit phare de la marque le « On Wheelz » est commercialisé depuis peu, il est très bien accueilli par le public français et étranger.

UNE INITIATIVE DE :



EN PARTENARIAT AVEC :



CE PROGRAMME BÉNÉFICIE D'UN FINANCEMENT DE

L'UNION EUROPÉENNE

